

# *Les avancées de la Bolivie dans la défense des droits des indiens sont reconnues*

---



Ottawa, 25 avril, (RHC).- La ministre canadienne pour les questions indiennes, Carolyn Bennett, a mis en exergue les avancées de la Bolivie en matière de défense des droits des indiens originaires. Elle a déclaré que ce pays est un exemple en la matière.

La ministre canadienne a rencontré le chef de la diplomatie bolivienne, Fernando Huanacuni, dans le cadre du Forum Permanent des Nations Unies sur les questions indiennes, à l'Onu.

Le ministre bolivien a expliqué à Carolyn Bennett que la Bolivie reconnaît les 36 nationalités de l'État plurinational, en vertu de la Constitution adoptée en 2009.



**Radio Habana Cuba**